

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

全体的には暖冬なのも分かりませんが、やっぱり冬より夏の方がいい川北です。今年も昨年と同じような時期に東海地方では雪が降りました。雪国の人たちからすれば「これくらいの雪で」というレベルですが、ちよっと積もると交通マヒになります。

昨年は新名神高速道路、今年も名神高速道路で立ち往生がありました。最近の交通の流れは新名神経由の方が多と思うので、名神はそれほど台数ではありませんでしたが、それでも十時間以上動けずに閉じ込められるのは大変なことです。

昔なら、台風でも雪でも行くのが当たり前でしたが、最近はお客様も理解していただけることが多く、時間や日にちをずらしてもらえるようになりました。

今年はいよいよ二〇二四年問題と言われるものが本格的に動きまします。ただ、運送会社の経営者でも「何とかなる」と何の対策もしていない会社もあるのでは、四月から急に変わることはないと思いますが、例えば大雪でも「行けー」という会社と、状況を見て止める会社とは差がついてくると思うので、弊社はドライバーが危険な目に合わないよう安全絶対の運行をしていきたいと思えます。

まだまだ寒い日が続きますがお体気をつけてご自愛ください。

今月もよろしくお祈いします！



年々早々、ネタがございませぬ今、出来る事は家と会社と病院を行ったり来たりの毎日で何もございませぬ。ここまで回復した事が一番の幸で最高のネタなのかもしれませんね。笑

今年からリビリも週一回になり2月末でリビリも卒業となります。後は自力でのリビリになります。

日常生活といえば、大好きなお酒も平日は止めて週末に機会があれば飲む程度です。

ほんとは、飲み過ぎると麻痺が酷くなるんです。・・・

おかげさまで体重も十五キ瘦せましたよ。

お酒を毎日飲んでるあなた！運動もせずに毎日お酒飲んで好きな物ばかり食っていると俺みたいになりますよ。気を付けて下さいね！・・・！

一般輸送部
配車担当の中村
です！



1月は娘の2歳の誕生日でした。ツイインズに負けず劣らず、毎日元気に大暴れしています。保育園で誕生日の歌を覚えてきたので、『みてゝ、みてゝ』と大きな声で唄って自慢げに披露してくれます。いつも3回は見せられます。・・・

月末にはお伊勢さんへ鬼のお面を作りに行きました。鬼大好きツイインズ自分の好きな色を一生懸命塗って、MAX笑顔超満悦でした。・・・節分本番はどうなるか楽しみでです。

引越部
配車担当の
原です！



今年に入って早1ヶ月が経ちました。数日間雪が降ることもあり道路状況に影響が出た地域などもありましたが、皆さまの地域は大丈夫でしたか？

わたくし早川は昨年2度目のコロナウイルスに罹り、『今年こそはコロナウイルスに罹らず健康で1年を過ごす！！』と意気込んで年始早々3週間も経たずにインフルエンザB型に罹りました。。

どこから貰ってきたのか原因不明のインフルエンザで約1週間のお休みを頂き家で寝込んでしまい、数日間は38度前後の熱が続き咳と鼻水に悩まされる日々最終的に声が出なくなった時はとても焦りました。

翌週からは会社にも復帰出来たので良かったですが、大変ご迷惑をお掛け致しました。

今年はこのインフルエンザで終わりにして残りの11ヶ月を健康体で過ごせるように頑張ります！

今月もカワキタエクスプレスを宜しくお祈い致します。



今月の写真



今月の格言(?)

はえし嫌け態優耳
なないな！度し障
いいここはいり
！ととと甘言の
成をやい葉い
長超悔だやい

株式会社カワキタエクスプレス
519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp





今年、心穏やかに余裕のある言動、行動する！



自社便過去最高売上を目指すべく責務を全うします。



健康と無事故第一に。運送業以外の人たちとも異文化交流をして新しい事や趣味のレベルアップをし、仕事を楽しくできるメンタルを作っていきます。



1月はあお2才の誕生日でした。納豆もりもり食べて、元気にすくすく育てます。将来は有村架純みたいになる予定です。今年も人生楽しみまくりです。



お金貯めて、大型免許取得する！



今年の抱負は安全を確認してから動きまわります。そして1つ1つ完璧に終わらせてから行動をして自分を成長させられる行動をしたいです。愛車の方もカスタムして唯一無二のかっこいい車にします！



プライベートでは何と言ってもベビちゃんが爆誕するので初めての子育てを頑張っていきたいと思います！仕事面に関しては無事故・ノークレームはもちろんですが、今までのやり方に縛られずに、より効率が良いやり方を常に模索しながら業務に取り組んで自分自身のスキルアップにも繋げていきたいです！でも何よりも家族全員が健康で幸せな一年にしていきたいです！今年も宜しくお願い致します！



この前確認できてなくて見落としとかがあったので今後は見落とししないように確認をしっかりとって落ち着いて作業していこうと思います



2024年の目標・抱負はトラックのイベントに色々参加したいと思います。



月一度の事故是正で安全意識を高めて無事故を継続させる。



病気になる前の体にリハビリを継続して戻す。



体調管理(健康維持)その為にも週末はなるべく自炊するように心がける



大型免許取る、大型に乗る



事故起こさない様に、大丈夫だろうと思わずひと手間かけて養生することを忘れずに継続し続ける。



目標 防げるミスをしなない！！
抱負 プライベートを充実させる！



お金の管理をちゃんとします、無駄遣いしません。



体調管理をしっかりとする
安全運転を心がけて左右をしっかりと確認する
トラックの免許をとる



今年「星座、血液型占い」で第1の年で欲しい物が全て手に入る。大きな野暮を達成できる。って事でハッピーな1年になりそうです。なので 以前から夢みて「社員食堂のおばちゃん」になるれかも。それには 健康第1で楽しく毎日過ごす事です。ちなみに 牡牛座のA型です。ダウントウンの浜ちゃんと一緒(*^^*)



リフトの免許を取る。安全と健康に気をつけて過ごす。



今年の抱負ですが、できれば大型免許を取る。



今年の目標 10ト乗る、彼氏作る



昨年の反省点を活かし、事故ゼロを目指していきたいです。そのために、まずは1月を何事もなく終えたいです。あと森田ひかるに会いたい。



目標は仕事面や人として成長すること日々の積み重ねだと思うので毎日気を引き締めて自分に甘えず1人で任せてもらえるように頑張ります。



健康第一を今年目標にと思った矢先にインフルエンザに罹ってしまい皆様にご迷惑をお掛けしたので、残りの11ヶ月は体調に気をつけて過ごします。



体調管理に気をつけて毎日たのしく過ごす！！



すぐやる事！これ一択！後に引き延ばさない！とりあえずどんどんチャレンジ！チャレンジ一年生！赤ベン先生万歳



毎日1日1日を全力で楽しむ！仕事も家族も遊びも120%！



今年、無事故&スキルアップを目指します！健康にも気を使ってがんばります！



今年目標は新しいことに挑戦してみる新築が建つのでDIYに挑戦する健康でいること、安全運転すること



事故なく安心安全に商品をお届けします。

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！